



垂井東こども園 なかよしだより

令和4年2月24日

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。今年は、予想以上に雪が降り、子ども達は、雪遊びや氷遊びを十分に楽しむことができました。また、節分会では、各年齢に応じて、節分の由来を伝えたり、心の中の鬼を退治したりしました。『豆まきをして悪いものを追い出し、良いものを呼び込む』ことを子ども達なりに感じたようです。

今年度も残りわずかとなりましたが、新型コロナウイルス感染拡大予防を徹底すると共に、この1年間を振り返りながら、子ども達と元気いっぱい遊びたいと思います。

手作りおもちゃで遊んだよ



うまく入るかな？



ビー玉どこに
行ったかな？



いっぱい釣れた！



何の絵が
できるかな~？

不破中学校3年生のお兄さんお姉さんから、家庭科の授業で作った手作りおもちゃをいただきました。子ども達の好きなキャラクターが描いてあったり、振ると音がしたり。子ども達が思わず手に取りたくなるような工夫がされていました。『たくさん遊んで欲しい』『喜んで欲しい』というお兄さんお姉さんの気持ちが伝わってきました。



的に当てるよ!



そおっと、そおっと・・・



こんにちは～



なが～い
なが～い



くるくる
回るね!



ゴールどこかな?



『おもちゃで遊んで楽しかったよ』『嬉しかったよ』『卒業おめでとう』の気持ちをお手紙にしました。



おもちゃを作ってくれて
ありがとう!



お兄さんお姉さん
卒業おめでとう!